
　
守山まるごと活性化　議事要旨 作成者：守山会館　平井

日時： 平成27年8月12日(水）　午後１時30分から3時00分まで

場所：

出席者：

出席者（行政）：

議題

決定事項

次回以降に
ついて

今後も定期的に意見交換を行い、お互いに情報を共有しつつ進めて行く。

ホタルールの検討

会議名： まるごと活性化Dプロジェクト会議

守山学区・吉身学区の取組状況について

会議要旨
内容

守山会館

守山学区　伴野学区長、弘光代表、尾田副代表、藤本、宇野、和田
吉身学区　高橋学区長、下田代表、奥村副代表、吉村副代表、吉村副代表

守山会館　田中館長、平井主事
吉身会館　髙岡館長、河井主事
元気塾　　5名（別添名簿のとおり）

（1）守山学区・吉身学区の取組状況について
　　【取組説明】
　　　　守山学区 : 田中館長より
　　　　 吉身学区 : 髙岡館長より

    ○吉身学区取組状況
　　　　H26実績
　　　　５月　　自治会長会において飛翔状況調査
　　　　10月    第１回会議
　　　　12月    第２回会議（市条例、ホタルの生態の勉強会）
　　　　３月    第３回会議（学区事業の検討）

　　　その他
　　　　・自治会長会先進地研修（福井県ホタルの会）
　　　　・ホタルの生息環境保護のための学区ルールの検討　等

　　　　H27予定
　　　　・河川生息環境調査、飛翔状況調査
　　　　・会館でのホタルの幼虫の飼育展示
　　　　・学区行事でのホタルの保護啓発　　等

　　【意見交換】
　　（弘光代表）ほたるの飼育はどうしているのか。飼育にかかる費用はどれぐらい
　　　　　　　　か。
　　（河井主事）ほたるの森資料館と相談しておこなっている。
　　（下田委員）すべてセットで5,000円です。

　　（和田委員）ほたるの飛翔調査をしてどうでしたか
　　（吉村委員）実際に調査して、草が生い茂っている場所は、ホタルが多く飛んでい
　　　　　　　　る。また、護岸工事をしているところは全然だめである。
 


